

Se favorece cadena hotelera cubana con administración compartida de instalaciones



Camagüey, 7 jun (RHC) La administración y comercialización compartida de instalaciones del Grupo Hotelero cubano Cubanacán con cadenas extranjeras, favorece el incremento de la calidad en los complejos habitacionales de esa entidad.

En conversación con medios de prensa, Jorge Alberto García Domínguez, vicepresidente primero de esa entidad, precisó que los contratos impulsan el aumento de los estándares y la capacitación de la fuerza laboral.

Refirió como buenos ejemplos al Villagio Bravo Caracol y al Roc Santa Lucía, dos hoteles del grupo que operan en la provincia cubana de Camaguey con contrato de comercialización y administración compartida.

Cubanacán defiende la importancia del mercado local para el desarrollo del turismo en Cuba, por ello insiste en mantener y defender los mismos niveles de calidad y variedad, de acuerdo a cada marca del grupo, aseguró el directivo.

Además referenció que para la actual etapa veraniega, los hoteles del grupo en Camagüey, el Complejo Hotelero Camagüey Ciudad, con seis instalaciones, se incorporarán a las propuestas de la etapa estival, potenciando su variedad de restaurantes, snack bar y patios coloniales en sus hostales del centro histórico de esa urbe. (Agencias de prensa)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/131956-se-favorece-cadena-hotelera-cubana-con-administracion-compartida-de-instalaciones>



Radio Habana Cuba